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会長挨拶 

 

① どんど焼き反省会 

委員長：西小児童・保護者・学校・地域・行政、合わせて約 230名の参加。  

  前日準備ではさみしい気がしたが、当日は綺麗に飾り付けができた。燃やすのがもったいない

 との声もあった。今回は竹の組み方、片づけを考えて竹の量を減らしたり、片付けの分別を考

 えて金属（針金）の使用を止め組み立てた。12日は事務局と運営委員長で材料集めをし、13日

 の前日準備は各自治会 3名ずつで約 1時間、14日当日は 12時で片付けまで終了。 

 また、子ども達や地域が集まりやすいように抽選会を行い、大変盛り上がった。 

委 員：今回のどんど焼きは抽選会があり、町内の方も喜ばれ楽しんでいた。抽選券を一家族一枚と勘

 違いをしていた。来年もするのであれば、こういうことがない様にしたい。ありがとうござい

 ました。すごく良かった。 

委 員：今年は良かった。竹の燃える時間が短かった。餅も早く焼けた。 

委 員：子どもの参加が少なかった。児童部の回覧で回している。 

副会長：前日準備は早く終わったが、前々日準備は大変ではなかったか。 

委員長：地主さんが間伐をしていた物も利用した。（伐採したのは 2 本）翌日の前日準備が 1 時間で終

 わるならば、前日準備に作業を残せば良かった。 

副会長：二人での準備が大変だったのではないかと思った。小竹の枝にしめ縄を段々に飾りつけられて

 良かった。また、子ども達の着火式の時はもう少し盛り上がる様な工夫があった方が良かった

 かもしれない。 

委 員：暑かった（火の番）。鉄製の長めの火かき棒の準備が必要。 

委員長：来年やると決まれば各意見を活かしてやりたいと思います。 

 

②  活動報告会について 

委員長：資料参照 2月 22日（金）18時 30分より ハーモニーホール小ホールで開催。 

行 政：資料の説明 

委員長：6 校区のまち協。2 ボランティア団体が発表。市民の活動を知るため市職員の研修にもなって

 いる。西校区の発表の資料は事務局で製作、発表は運営委員長で行うがよろしいか。 

一 同：異議なし。 

委員長：当日、役員、運営委員のみなさんの都合が良ければ参加をお願いします。 

 

③ 校区一斉清掃について 

事務局：毎年 3月は校区一斉清掃となっている。今年も各自治会で 3月の都合の良い日曜日でお願いを
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 する。また、写真の提供もお願いしたい。今年は、男子軍手 20 双、女子軍手 2 ダース、作業

 用の手袋 10 双ずつをまち協から各自治会に配布。各自治会での参加人数の違いはあるが、一

 律に配布する。 

委 員：写真は何枚必要か。 

事務局：お任せします。2～3枚でも構わない。 

委 員：何をどのようにすれば良いのか。 

事務局：3 月の自治会の都合の良い日曜に地域の清掃をお願いする。弥生は例年公民館横の公園の清掃

 を中学生たちと行っている。 

委 員：地域内の公園の草刈りも良いか。 

事務局：構わない。 

 

④ その他 

事務局：各校区の予定表を参照。どの校区のまち協も青パト巡回パトロールが増えてきている。西校区

 まち協は現在、弥生の体育部長さんに木曜日、下校見守りパトロールに協力をいただいている

 が、新たに月曜日に校区巡回パトロールで澤田七重町自治会長にご協力をいただき、週 2回の

 パトロールとする。会長も夜間一人だが、12月にパトロールをしていただいた。 

 今後も、西校区まち協として校区全体に協力を呼びかけたい。ご協力をお願いする。 

委員長：澤田会長パトロール回られてどうでしたか。 

委 員：七重の地域でトラックが道を占有していた。リフォームなどで工事車が道路を占有する事も周

 知しなくてはと思った。また人の通りが少ないと感じた。 

会 長：寒い時期の夜は問題がないかもしれないが、夏場は回った方がいいかもしれない。回ることで

 抑止効果がある。 

委員長：ご協力できる方がおられましたらお申し出ください。 

 

委 員：3月 10日（日）自治会連合会による食用油の回収日となっている。清掃を兼ねるのも良いかも

 しれない。 

会 長：朝 9時頃に回ります。よろしく準備をお願いします。 

 

委員長：配布している中間西小学校創立 40周年記念クリアファイルについて。 

学校長：市勢 60周年と合わせ航空写真を撮らせていただきました。クリアファイルは PTAの予算で作

 成、日頃お世話になっているみなさんに配布します。3月 2日に土曜授業で「6年生を送る会」

 を開催します。案内を出しますが通学安全協力員の方達に、子ども達から感謝の言葉を述べ

 ますので是非お越し下さい。中学校の卒業式 3月 8日（金）、小学校の卒業式 3月 15日（金）。 

 

委員長：その他で。 

副会長：老人会から。2月 21日（木）ケアトランポリンシンポジウムを中央公民館で 10時から開催し

 ます。各校区から発表があります。始めたい人や関心のある方は是非参加ください。 

会 計：来月の運営会議で、役員・運営委員の方は手当の支給をしますので印鑑の持参をお願いします。 

 

第 10回運営委員会日時は 3月 4日（月）19：00～  
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